
АДМИНИСТРАЦИЯ КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

 

ПРОТОКОЛ № 5 

Заседания Координационного Совета по инвестициям и  

развитию малого и среднего предпринимательства 

г.Качканар                                                                                                                                        

10-00   

25 сентября     2017 г.                                                 каб.307 

Присутствовали: 
Председатель Совета: 

Набоких С.М. 

 

- Глава городского округа, 

Члены Совета:  

Башкиров И.А. - директор ООО «Спутник-Сервис», 

Бражников В.А. -диретор ООО «Юмакс+», 

Барышев И.А. -директор НОУ «Автошкола «Автовек», 

Кирдяшкин О.И. -руководитель торговой сети «Три Толстяка», депутат Думы 

Качканарского городского округа VI созыва, 

Малых Н.А. - директор Фонда “Качканарский центр развития 

предпринимательства”, секретарь Совета, 

Попов А.А. -директор ООО «Уралкамень», 

Румянцев В.А. первый заместитель Главы городского округа, 

Салахутдинов Р.Р. -индивидуальный предприниматель, 

Паниткова В.Ю. - индивидуальный предприниматель, 

Приглашены:  

Маслов Э.Ю. -начальник  МУ «Управление городского хозяйства», 

Саракаев В.А. -заместитель Главы Администрации  городского округа по 

городскому хозяйству, 

Горшенина С.Г. -главный специалист  Комитета по управлению муниципальным 

имуществом. 

Протокол вела:  

Леонтьева Н.В. – главный специалист отдела экономики и стратегического 

развития Администрации городского округа. 

 

Повестка 

Приветственное слово С.М. Набоких 

1.Согласование проектов ремонта дорог с 

предпринимателями, чьи объекты находятся в 

непосредственной близости 

Э.Ю. Маслов- начальник МУ «Управление 

городского хозяйства», 

2.Вопросы взаимодействия со специалистом 

Фонда социального страхования на 

территории КГО 

Представитель ФСС 

3.Иногородние торговые сети Члены Совета 

Заключительное слово С.М. Набоких 

Заседание Координационного Совета по инвестициям и развитию малого и 

среднего предпринимательства открыл Глава городского округа С.М. Набоких 

По первому вопросу продолжил О.И. Кирдяшкин: Осуществляется долгожданный 

капитальный ремонт ул. Октябрьской. Как правило, ремонтные работы требуют временного 

ограничения или даже прекращения движения по ремонтируемым автомобильным дорогам. 

Ввиду этого Закон возложил на владельцев автомобильных дорог обязанность 

информировать пользователей автомобильными дорогами, в том числе собственников 

объектов потребительского рынка,  о сроках такого ремонта и возможных путях объезда. 

Порядок информирования пользователей автомобильных дорог при проведении ремонта 

определен. Основными источниками получения информации о проводимых ремонтных 

работах на автомобильных дорогах являются сеть Интернет, средства массовой 

информации, в основном радио и телевидение, а также установка специальных 



информационных знаков. Однако обо всех ограничениях мы узнаем, когда уже произведена 

установка специальных знаков. В частности, установленные  знаки препятствует подъезду 

транспорта  к объекту «Хозтовары», магазину «Лион». Соглашусь, что все сделано согласно 

проектной документации, но почему в составе этой документации не учитываются интересы 

предпринимателей? Проектная документация составляется иногородними специалистами, 

давайте спорные моменты анализировать  и исправлять на местах. 

Второй пример, магазин «Копеечка»- произведена установка забора по ул.Первомайской. 

В целях безопасности-безупречно. С другой стороны, никто не учёл, что при заезде на 

второстепенную дорогу, ведущую к магазину, не могут разъехаться два автомобиля. А при 

попытке доставки продовольствия посредством автомобиля Камаз создается ситуация, 

создающая угрозу безопасности дорожного движения, т.к. автомобиль вынужден сделать 

неоднократное количество попыток для попадания в цель. Соблюдая одно требование, 

нарушается другое.  

Третий пример, магазин «Продмаг-Лион», расположенный по адресу 5а микр, д.5/1.                    

В этом случае, ограждением наглухо замуровали подъезд к объекту. В результате для 

осуществления погрузочно-разгрузочных работ, предприниматель вынужден ликвидировать 

чьи то упущения в работе. 

Почему ошибки МУ «Управление городского хозяйства» должен устранять 

хозяйствующий субъект? 

В.А. Саракаев:  по Капитальному ремонту-ситуация временная. Прошу понять. 

По «Первомайке» -это предписание ГИБДД. 

А.А. Попов: По выезду от дома № 13 11 микрорайона вниз? Как решить вопрос? 

В.А. Саоракаев: Жду обращение. Порешаем. 

С.М. Набоких: Все предписания ГИБДД по безопасности дорожного движения 

обсуждаются на Комиссии. В целях защиты прав и законных интересов предпринимателей  

в области обеспечения безопасности дорожного движения предлагаю поручить секретарю 

Комиссии по безопасности дорожного движения приглашать хозяйствующих субъектов для 

участия и, в дальнейшем, принятия во внимание мнения собственников объектов 

потребительского рынка. 

В.А. Саракаев: Приоритетный проект «Комфортная городская среда» утвержден 

Советом при Президенте Российской Федерации по стратегическому развитию и 

приоритетным проектам в ноябре 2016 года и является неотъемлемой частью 

национального проекта «ЖКХ и городская среда». Проект муниципальной программы по 

этому направлению предусматривает участие жителей в принятии решений по отбору 

приоритетных инициатив в вопросах благоустройства и создания современной среды для 

жизни. Приглашаю всех активных жителей города  принять участие в реализации 

мероприятий программы «Формирование комфортной городской среды» и внести свой 

вклад в  позитивные преобразования «малой родины». Кроме того,  планируется 

утверждение новой дислокации дорожных знаков. В этой связи, ждем Ваших предложений. 

Решение: 

1. При составлении проектной документации по капитальному ремонту автомобильных 

дорог очевидно, что затрагиваются интересы объектов потребительского рынка, приглашать 

заинтересованную сторону для обсуждения. 

2. Все предложения по новой дислокации дорожных знаков направлять  в ОГХТиС по 

тел. 69717. 

 

По второму вопросу представитель Фонда социального страхования не явился. 

Докладывает Н.А. Малых: за последнее время участились претензии в адрес ФСС.  

Хочу пояснить, что с 2017 годы пенсионные, медицинские и страховые взносы по 

временной нетрудоспособности и в связи с материнством администрируются  налоговыми 

органами. В ИФНС потребуется сдавать отчетность по этим видам страховых взносов в 

составе единого расчета. Что касается возмещения  расходов на выплату работникам 

пособий по болезни в связи с материнством, то перечень документов, которые нужно 



представить для возмещения в отделение ФСС России, утвержден приказом 

Минздравсоцразвития России № 951н. Однако имейте в виду, что с 28 ноября 2016 внесены 

изменения в этот перечень. Документы, которые требуется представлять с учетом поправок, 

внесенных указанным приказом Минтруда, дополнились  новым документом «справка-

расчет». 

Помимо изменений законодательства, дело в сокращении численности- город 

обрабатывает всего 1 специалист. Из телефонного разговора, следует, что вина обоюдная 

как работодателей: недостаточные расчёты, так и большая загруженность. 

О.И. Кирдяшкин: с ФСС работать сложно. Раньше задержки были 1-2 месяца, а 

теперь деньги за апрель выплачивают, в лучшем случае, в сентябре. Фонд социального 

страхования – это организация, которая обязана регулировать правовые отношения 

государства и гражданина, который по каким-либо причинам является неработоспособным. 

Все взаимоотношения осложнились после смены работника ФСС. Самодеятельность 

отдельного работника  в части открытых заявлений  «не ставьте дату», «если поставите 

дату, то я найду до чего «докапаться» считаю недопустимыми. Жаль, что руководство 

филиала Свердловского регионального Фонда социального страхования не сочли 

необходимым принять участие в заседании Координационного Совета. 

Решение: 

1. Поручить В.Ю. Панитковой выступить  с предложением в адрес 

Уполномоченного по защите прав предпринимателей по Свердловской области Е.Н. Артюх 

подключиться и проработать инструмент защиты предпринимателей  в части возмещения 

расходов. 

 

По третьему вопросу продолжил О.И. Кирдяшкин: 
В настоящее время розничная торговля городского округа претерпевает кардинальные 

изменения. Эти изменения связаны прежде всего с резким сокращением «местной» торговли, 

стремительным и масштабным развитием ритейла. Факт массового распространения 

федеральных и областных  сетей в городе свидетельствует, прежде всего, о том, что Качканар 

им интересен с точки зрения покупательской способности.  «Приход» торговых сетей в город – 

момент, наверное, неизбежный  и способствует обеспечению добросовестной конкуренции, 

формированию развитой инфраструктуры розничной торговли. Сети доминируют ! Безусловно, 

в целях поддержки малого и среднего бизнеса на рынке услуг розничной торговли Законом 

о торговле установлены ограничения на приобретение дополнительных торговых площадей 

для целей торговой деятельности, которые распространяются на торговые сети, доля 

которых превышает 25% в границах субъекта РФ, в том числе в границах городского 

округа. В случае нарушения антимонопольного законодательства заинтересованные лица 

(органы местного самоуправления) вправе обратиться в антимонопольный орган с 

заявлением, указывающим на наличие признаков нарушения антимонопольного 

законодательства. Но! Дополнительно к существующим в законодательстве 

антимонопольным нормам Законом № 381-ФЗ систематизируются и расширяются запреты 

органам местного самоуправления регулировать торговую деятельность путем введения 

незаконных предписаний, требований, ограничений, запрещений. Отношение к местным и 

«варягам»  различно. Поясню: Наличие вместительного паркинга стало одной из важных 

составляющих современного магазина. С удовлетворением отмечаю, что нормы расчёта 

стоянок автомобилей, согласно которым для торговых центров, универмагов, магазинов с 

площадью торговых залов более 200 кв. метров должно быть предусмотрено 5–7 машино-

мест на 100 кв. метров торговой площади выполняются в торговой сети «Три Толстяка». 

Чего нельзя сказать о  «сетевиках». В таких объектах, как «Магнит»(ул.Свердлова, д .5 ТЦ 

«Рябинушка»), «Красное&Белое» (6а микр, д .2, 4 микр. д.58, ул. Свердлова, д .37), 

«Пятёрочка» (4 микр, д.35) покупатели сегодня сталкиваются с проблемой отсутствия 

парковок. Какие меры предпринимает Администрация? 

Кроме того, предлагаю пересмотреть прилегающие территории во исполнение 

Постановления Правительства РФ № 1425. 

Решение: 

consultantplus://offline/ref=F088F0CABEE1A512035D5A6E65A5E6416B14F60B71DDDD6D179F07F28072B15D10962B9BEC8BE723y7KBM
consultantplus://offline/ref=5DA0CC847A6D4442A3D02852F5FEF57D8342A3424127267F38C999195FuBM1M


1. Поручить ОАиГ проанализировать вопрос и  принять возможные меры по 

урегулированию проблемы «паковочных» мест. 

2. Поручить ОЭиСР осуществить  мониторинг  участников потребительского рынка, 

реализующих алкогольную продукцию, и в случае необходимости вынести вопрос  

«определения органами местного самоуправления границ прилегающих к некоторым 

организациям и объектам территорий, на которых не допускается розничная продажа 

алкогольной продукции» на повторное обсуждение. 

 

В разном были заслушаны вопросы от предпринимателей: 

1. Проведение обучающего семинара преподавателями УрФУ  «Деловые переговоры»-

28.09.2017. 

2. «обратная связь» с Свердловэнергосбыт. 

 

Всем спасибо. 

 

Протокол в установленном порядке размещен на сайте Администрации городского округа в 

сети интернет  http://www.kgo66.ru/  и сайте Фонда “Качканарский центр развития 

предпринимательства” http://www.fond-kch.ru/. 

 

 

 

Председатель        С.М. Набоких 

 

Председатель Фонда КЦРП,       Н.А. Малых 

Секретарь Координационного совета  

 

Протокол вела        Н.В. Леонтьева 

http://www.admkgo.ru/
http://www.fond-kch.ru/

